

XXIV Ruta del Vino de Golf 2023



JORNADA FINAL

18/07/2023

El último desplazamiento de esta XXIV Ruta del Vino del Golf nos llevó esta vez a tierras navarras, y concretamente al Club de Campo Señorío de Zuasti donde estaba prevista una jornada muy muy calurosa, que finalmente se quedó en calurosa a secas.

Decir que esta previsión nos obligó a modificar la modalidad de juego de la jornada, pasando ésta de scramble a greensome stableford.



A las 9,30 h., arrancamos la jornada en un campo de golf en perfectas condiciones, con unos greens algo lentos que agradaron a los participantes.



El verdadero festival se celebró en el comedor, una banda de música nos esperaba para amenizarnos la comida, de la mano de nuestro incansable amigo, compañero y también socio de honor de esta Ruta del Vino, nuestro querido e incombustible Félix Azpiroz,

Interpretaron numerosas canciones finalizando con nuestro Himno de La Ruta del Golf, no nos queda más que agradecer este gesto tanto a Félix como al resto de los componentes de la banda. **ESKERRIK ASKO**

El menú, perfectamente gestionado y atendido por Silvia y Maite, consistió en un aperitivo de croqueta de jamón seguido de cogollos con anchoillas y vinagreta de piquillo, pollo asado con verduras navarras de segundo y panchineta casera de postre.

Un fuerte aplauso para Itziar quien en plena faena del servicio se animó a cantarnos una bonita jota navarra.
Muchas gracias.



Los ganadores del día fueron la pareja formada por Javier Sáez de Cerain y Jesús Iriarte con 46 puntos, quienes recibieron una caja de seis botellas reserva de la bodega Castillo de Monjardín.

Segundo puesto para Felipe Alonso y Agustín Lamuedra con también 46 puntos que se llevaron su caja de seis botellas crianza de la bodega Castillo de Monjardín.





Llegados a los premios acumulados de esta Edición de la Ruta, resultó vencedor por equipos el Club de Golf Larrabea con 84 puntos, recibiendo el nuevo trofeo diseñado para la ocasión, segunda plaza para Club de Golf Basozabal con 75 y tercer puesto para Laukariz Country Club con 65.

En la modalidad handicap, vencedor absoluto José Antonio Arrien, recibió su trofeo acreditativo de campeón, así como una caja de seis botellas reserva y su toalla de reconocimiento de La Ruta del Vino.



José Antonio Arrien

Segundo puesto para José Esteban Ipiña, tercero Jorge Foronda, cuarto José Javier Goikoetxea, quinto Juan Luis Jiménez, sexto Iñaki Barrenengoa, séptimo Iñaki Larrañaga y octavo Xabier Tijero, para cada uno de ellos una caja de seis botellas reserva de las distintas bodegas patrocinadoras además de la toalla reconocimiento de su clasificación.

En modalidad scratch, resultó campeón Marce González seguido de Roberto Ranero, quienes recibieron su caja de seis botellas reserva y su toalla de reconocimiento de La Ruta del Vino.



Roberto y Marce

También se llevaron un lote de tres vinos reserva y tres crianzas los primeros clasificados de cada club, a saber, Carmen Pages, Mikel Zubia, Enrique Álvarez, Javier Paniagua, Daniel Andia, Jesús María Fernández, Adolfo Arnaiz, Carlos Marañón, Rafael De Ellacuria y José Luis Goytizolo.



Segundos de cada club, premiados con una caja de seis botellas crianza de cada una de las bodegas patrocinadoras, para Iñigo Barrutia, Pedro Pablo Carreto, Santiago Izaguirre, Juan Ignacio Arraztoa, María Pardo, Joseba Totorika, Patxi Estarloa, Antolín Muñoz, Andrés Villayandre y Ángel Uztarroz.

El premio para nuestro mejor super senior fue Iñaki Larrañaga, quien recibió una caja de seis botellas crianza Castillo de Monjardín.



Y llegados al sorteo final de regalos que fueron a parar a manos de los primeros noventa y nueve clasificados de la Edición fueron los siguientes:



Tres menus especiales para dos personas en el Restaurante Abakando de Donostia..



Tres bonos comida para dos personas en el Restaurante Bideko de Lezama (Alava)

Cinco vales alojamiento para dos personas en habitación doble en el Hotel Palacio de Azkarate



Seis bonos descuento de 50 € euros para comida en el Restaurante Chino Mandarin.

Tres cafeteras Baque con su correspondiente lote de productos.



Cinco lotes compuestos por Productos Baque, queso Aldanondo y surtido de chorizo Palacios.



Ocho lotes de botella magnum
Campillo, queso Aldanondo y
surtido de chorizo Palacios.



Seis clases de golf en la Academia
Z1 de Donostia con un surtido de
chorizo Palacios.



Catorce cajas de seis botellas de vino crianza de la bodega Mitarte



Veinte greenfees
dobles en los
campos de golf
participantes en
La Ruta.





Doce lotes conteniendo un juego de dos copas de cristal con logo de la Ruta del Vino, queso Aldanondo y surtido de chorizo Palacios.



Ocho palos de golf wedge y seis putter con su fitting correspondiente incluido, de Golf Inteligente.



La celebración de este veinticuatroavo torneo de golf, ni tampoco los veintitrés anteriores, hubieran podido llevarse a cabo sin la concurrencia de nuestros patrocinadores y sponsors, quienes año tras año nos apoyan con su desinteresada colaboración.

Desde aquí no podemos dejar de agradecer su esfuerzo para que este torneo de golf siga celebrándose y así poder llegar, el año que viene a la celebración del VEINTICINCO ANIVERSARIO del mismo.

Gracias a todos, patrocinadores, sponsors y también a todos los participantes, por hacer que este torneo siga celebrándose año tras año.

ESKERRIK ASKO